

Diputado Juan Carlos Beltrán apoya emblemáticos proyectos de alcaldes de Traiguén y Collipulli

Para plantearlos, se reunió con el ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueira, quien se comprometió a respaldar estas iniciativas.



Una muy productiva reunión sostuvo, recientemente, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, con el ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueiroa, a quien le planteó diversos temas relacionados con comunas como Traiguén, Lautaro y Collipulli, entre otras.

En detalle, el Parlamentario Mallequino indicó que habló con el ministro Figueiroa sobre el traspaso de terreno para la construcción del Edificio Consistorial en Traiguén, proyecto liderado

por el alcalde Luis Álvarez; el requerimiento del Club de aeromodelismo de Temuco para seguir utilizando la pista de vuelo de Pillanelbún en la comuna de Lautaro; la solicitud del alcalde de Collipulli, Manuel Macaya del terreno Ex Haras Collipulli, para desarrollar un proyecto de la comunidad denominada Rincón de las Tradiciones que mezcla lo tradicional chileno con lo de los pueblos originarios y las peticiones de la junta de vecinos del sector Collico Bajo y el APR del sec-

tor Llau Llau, para obtener los permisos de construcción y participar de postulaciones a beneficios varios.

"Me he reunido —comentó el diputado Beltrán— con el ministro de Bienes Nacionales, la máxima autoridad de esa cartera, para respaldar, principalmente, la petición del alcalde de la comuna de Traiguén, Luis Álvarez, quien está solicitando la entrega, por 30 años, de un terreno en donde se pretende construir un edificio consistorial".

En ese sentido indicó que "creo que en estos tiempos y dado que diferentes servicios están ubicados en distintos lugares de la ciudad de Traiguén, es necesario poder convocarlos en un solo lugar y eso sería un edificio consistorial. Dignificaría además a los funcionarios municipales en donde pueden trabajar holgadamente con tranquilidad y además prestar un buen servicio a todos los usuarios, tanto urbanos como rurales, de la comuna de Traiguén".

"Por eso —acotó el Congresista Curacautinense— respaldo 100% esta iniciativa y además valoro la buena voluntad que ha manifestado el ministro en el sentido de comprometerse en agilizar al máximo este traspaso, una vez que también se haya derivado del nivel regional y por

otro lado, respaldar también la petición del alcalde de Collipulli que está solicitando el traspaso de un terreno para elaborar el Rincón de las Tradiciones. Creo también que es altamente importante apoyar este tipo de iniciativas y sobre todo cuando son de los alcaldes que representan la voluntad de todos los ciudadanos".

Por su parte, el ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueiroa, señaló que "el diputado Beltrán vino a exponer la importancia de que Traiguén pueda ser concesionaria de un inmueble fiscal, a largo plazo, para poder desarrollar el nuevo edificio consistorial del municipio que concentrará servicios públicos para la comunidad y en esta ocasión pudimos conversar sobre el proyecto y ratificarse al diputado nuestro interés de tramitar, oportunamente, esta concesión porque es también de interés de Bienes Nacionales que la comuna de Traiguén sea beneficiaria de una concentración de los servicios que hagan más eficientes los servicios para la comunidad".

En ese sentido indicó que el traspaso podría estar resuelto este mismo año. "La solicitud ya ingresó a la Seremi (de Bienes Nacionales) de La Araucanía, hoy día

está en análisis en la región y después pasa acá a Santiago porque es una decisión en la medida que va a ser una concesión de largo plazo que me corresponde a mí tomar como ministro".

"También trabajamos — comentó— sobre algunas necesidades que tiene el municipio de Collipulli, comunidades en Villarrica, distintas solicitudes que han ingresado o que están prontas por ingresar a nuestra Seremi y que son también materia de decisión mía como ministro, entonces el diputado me vino a poner al tanto de estas solicitudes de manera que podamos trabajar bien con nuestra seremi Ámbar Castro para que lleguen a buen término y podamos tener buenas noticias para las comunidades de Collipulli, de Villarrica, de la región de La Araucanía en general".

Finalmente Francisco Figueiroa afirmó que "vamos a trabajar con el diputado Beltrán también en la Comisión de Vivienda en proyectos de interés. Vamos a presentar un proyecto para mejorar el acceso a playas libres, gratuitas, de mar, ríos y lagos y esto también va a ser de interés de la región de La Araucanía y sé que con el diputado vamos a trabajar muy bien en este proyecto".